
 
  

 Pratteln, 20. Juni 2022 

 

 

Fragestunde 27. Juni 2022 

„Sicherheit am ESAF“ 

 

Auf dem Gebiet der Gemeinde Pratteln sind schon viele Feste und Grümpelis ohne 
gravierende Zwischenfälle organisiert und durchgeführt worden. Ein Anlass wie das ESAF 
aber, fordert doch einiges mehr an Organisation, Verantwortung und Sicherheitsvorkehrungen. 
 
Aufgeschreckt durch die Medienmitteilung, dass der erfahrene Sicherheitsverantwortliche für 
das ESAF, Markus Müller, zurückgetreten ist, stellen sich mir folgende notwendige Fragen: 
 

1. Wer ist nach dem Rücktritt von Herrn M. Müller aktuell zuständig für  Sicherheitsfragen 
für das ESAF? 
 

2. Wer hat das Sicherheitskonzept erarbeitet und abgesegnet? 
 

3. Welche, durch die spezielle örtliche Situation entstandenen, Sicherheits- und 
Fluchtkonzepte gibt es? 
 

4. Warum hat man in diesen Fragen nicht altbewährte Kantonale oder auch Bundesstellen 
beigezogen? 
 

5. Ist die Sicherheit trotz des Rücktritts des bewährten Sicherheitsbeauftragten für die zig- 
Tausend BesucherInnen gewährleistet? 
 

6. Denkt der Gemeinderat daran, eine unabhängige Instanz beizuziehen, die das 
bestehende Sicherheitskonzept überprüft? 

 
 

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen. 

 

Für die Fraktion der Unabhängigen Pratteln 

 

 

Patrick Weisskopf 


